

Organismo nacido en Magallanes

## Funcionarios civiles del Hospital de las FF.AA. formaron Asociación Nacional

**T**rabajadores civiles del Hospital de las Fuerzas Armadas Cirujano Cornelio Guzmán de Punta Arenas hicieron historia hace poco al formar la Asociación Nacional de Funcionarios de la Sanidad Naval (Anfusan).

De los 132 funcionarios civiles contratados con fondos propios, regidos por el Código del Trabajo, 33 de ellos se adhirieron a la organización gremial que quedó bajo la presidencia de Regina Sobarzo Vidal, quien es acompañada de Rubén Riquelme Pérez, tesorero, y Rubén Villaruel Oyarzún, secretario.

La constitución se realizó el pasado 24 de abril ante el ministro de fe designado por la Dirección del Trabajo. Se trata de funcionarios de las diferentes áreas del hospital tanto personal clínico como no clínico, dando una amplia representatividad a la

» De los 132 funcionarios civiles contratados con fondos propios, regidos por el Código del Trabajo, 33 de ellos se adhirieron a la organización

asociación.

Según señala la presidenta, la formación de la organización se hizo con la finalidad de propender a la mejora de las condiciones laborales, el buen trato dentro de la institución y el respeto de los derechos y garantías establecidos por el ordenamiento jurídico para todos los funcionarios y funcionarias de la misma.

Si bien el primer propósito fue trabajar en las inquietudes y propuestas para la primera re-



Foto: Archivo/LPA

Desde el interior del Hospital de las Fuerzas Armadas surgió la primera Asociación Nacional que aglutina a funcionarios civiles.

unión que debía realizarse el 27 de mayo pasado, sin embargo lamentablemente esta fue suspendida y no ha sido reagendada a la fecha por el mando del hospital.

La intención era presentar formalmente a la asociación, hacer el primer acercamiento de las propuestas de trabajo y mejo-

ras en el mismo, beneficios para los funcionarios, implementación de la Ley Karin, regulación de los procesos internos, entre otros. Este hito completa la mesa de trabajo entre los funcionarios de los hospitales institucionales (Militar, Fach, Carabineros y Armada) y el Ministerio de Defensa.

Regina Sobarzo recalcó que así nace la primera asociación de funcionarios civiles en la Armada de Chile, en la Sanidad Naval. Como organización nacional, con base en Punta Arenas, prontamente la difusión llegará a todas las unidades ejecutoras en Chile. /LPA